



Rinden homenaje a Ifigenia Martínez en la Cámara de Diputados

Legisladoras y legisladores del Congreso de la Unión, emitieron un mensaje en memoria de la diputada **Ifigenia Martínez y Hernández.**

En el homenaje luctuoso de quien fuera la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la senadora Amalia García recordó que en su discurso en la entrega de la banda presidencial señaló que la llegada de Claudia Sheinbaum a la Presidencia "es la culminación de una lucha que hemos atravesado generaciones de mujeres, quienes con valentía desafiamos los límites de nuestros tiempos".

El pleno guardó un minuto de silencio en memoria de la diputada Ifigenia Martínez y Hernández, Presidenta de la Cámara de Diputados.

Llegó a San Lázaro el féretro de quien fuera la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para rendirle homenaje de cuerpo presente tras su fallecimiento el pasado 5 de octubre a la edad de 94 años.